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专精特新点燃我县中小企业发展引擎

本报讯 10月13日，省交通运输厅党
组书记、厅长章义率队来望江县调研交通
运输工作。副市长唐厚明、市交通运输局
局长刘萍，县委书记霍辉，县领导徐四新、
贺治华、王浩陪同。

章义一行先后到杨湾河特大桥、安庆
港储码头、朗睿达码头、磨盘渡口，海螺华

阳水上服务区、S471华莲线等地调研，详
细了解项目建设进度、通航能力、管理运
行、生态环保、安全生产等情况。

章义对望江县交通运输工作取得的
成绩给予充分肯定。他指出，近年来，望
江县委、县政府高度重视交通工作，积极
谋划，抢抓机遇，望江交通基础设施建设

不断完善，交通运输保障能力和行业治理
能力不断提升，为望江经济社会发展提供
了重要的交通支撑。

章义强调，要坚持规划引领，做好项
目谋划，进一步完善路网体系，持续提升
交通基础设施水平。要充分发挥长江岸
线资源丰富的优势，科学规划实施港航项

目，协同推进航道、港口等建设，做足水运
文章。要守护好生态环保底线，切实履
行好生态环境保护职责，不断提高交通
运输发展质量与效益。要加强交通运输
行业安全生产监管，确保行业生产形势持
续稳定，不断推动望江交通运输事业高质
量发展。 （全媒体记者 石腾飞）

省交通运输厅党组书记、
厅长章义率队来望江县调研

本报讯 10月 11日上午,县委书记霍
辉主持召开专题会议，听取“2022中国（安
庆·望江）纺织服装展览会暨长三角纺织
服装产业一体化发展峰会”筹备情况及系
列活动方案，研究推进筹备等工作。县长
李木林、县人大常委会主任吴梅生出席会
议，县领导贺治华、廖荣刚参加会议。

会上，县科经局汇报了“2022中国
（安庆·望江）纺织服装展览会暨长三角

纺织服装产业一体化发展峰会”筹备情
况及系列活动方案；与会县领导，县直
相关部门主要负责同志围绕系列活动方
案提出建议意见。根据市委、市政府
2022年工作安排，2022中国 （安庆·望
江）纺织服装展览会暨长三角纺织服装
产业一体化发展峰会拟定于今年11月29
日至30日在安庆会展中心举办。

会议指出，举办“2022中国（安庆·

望江）纺织服装展览会暨长三角纺织服
装产业一体化发展峰会”对宣传推介望
江、增强望江纺织服装产业的知名度和
影响力意义重大。县直相关部门要全面
细致做好“2022中国（安庆·望江）纺织
服装展览会暨长三角纺织服装产业一体
化发展峰会”策划等方面工作，完善功
能分区，丰富活动形式，做好招商工
作，强化信息发布，通过活动充分展示

望江纺织服装产业现状、优势和行业发
展潜力。同时，要立足望江县纺织服装
产业发展长远需求，进一步加大“双招
双引”力度，推进全产业链发展，加快
全国纺织服装名县、千亿纺织服装产业
集群建设步伐。

县直相关部门和望江经开区经发局
主要负责同志参加会议。

（全媒体记者 汪勇）

霍辉主持召开专题会议

本报讯 10月11日，县委书
记霍辉主持召开望江县国家现代
农业产业园创建工作领导小组会
议，听取绿色食品产业园建设工
作推进情况汇报，研究绿色食品
产业园规划方案、投融资方式等
事项，部署下一步工作。县长李
木林、县委副书记朱显璋、副县
长李结华参加会议。

会上，县农业农村局汇报了
绿色食品产业园建设工作推进情
况；研究了绿色食品产业园规划
方案、产业园投融资方式、落户
企业相关事项、冷链物流园二期
建设和产业园及周边配套设施建
设事项等。

会议强调，各级各相关部门
要进一步提高思想认识，增强工
作的全局性和主动性，加速推进
国家现代农业产业园创建工作。
要以绿色食品产业园建设为抓
手，做实做细规划方案，明确工
作职责，压实各方责任。在创建
工作领导小组的统一安排下，通
力合作，加速推进国家现代农业
产业园创建工作，力争早日实现
国家级现代农业产业园创建目
标。

县相关职能部门、华阳镇和
皖水生态农业有限公司主要负责
人参加会议。

（全媒体记者 汪勇）

霍辉主持召开望江县国家现代

农业产业园创建工作领导小组会议

本报讯 10月 13日，市政府副秘书
长贺锐骁率调研组来望江县调研企业上
市工作。县长李木林，县委常委、常务
副县长贺治华，副县长完小夏陪同调研
或参加座谈会。

调研组一行先后来到望江经开区安
徽博泰电路科技有限公司、安徽旭众智
能科技有限公司进行实地参观。在两家
企业，调研组深入到生产车间，认真了

解企业生产和销售情况，与企业负责人
现场交流，听取他们对上市工作的前期
准备和当前工作进展中遇到的困难，对
望江县企业良好的发展势头表示肯定。

调研组指出，望江工业有看头、有
势头，有一批有实力、有潜力、科技创
新强、市场前景大的企业，要抢抓绿色
通道政策机遇，加大宣传力度，给予大
力扶持，指导企业做好自身评估和各项

申报准备，让企业能够更好发展、成功
上市。调研组将加强企业上市工作指
导，更好助力企业上市。

李木林表示，望江县委、县政府始
终把企业上市工作作为经济工作的重要
抓手，出台了许多实实在在的扶持政
策，在帮扶企业解决难题、推动企业上
市上取得了明显成效。下一步，将切实
加强沟通对接，及时帮助解决企业存在

的困难和问题，坚定企业上市的信心与
决心，助推企业成功上市。

会上，完小夏汇报了望江县企业上
市工作情况，金泉药业、博泰电路两家
企业汇报了上市情况，县城投公司汇报
了直接融资情况。县政府办、经开区、
财政局、科经局及有关乡镇负责人参加
座谈会。
（全媒体记者 金锋 通讯员 罗贤江）

市企业上市调研工作组来望江县调研

本报讯 10 月 13 日，望江
县关工委为全国青少年普法教育
先进工作者颁发荣誉证书。县关
工委主任王学平，副县长、县公
安局局长金鑫出席颁奖仪式。

仪式上，王学平将全国青少
年普法教育先进工作者荣誉证书
颁发给县公安局政委、关工委名
誉主任郑东华，对县公安局关工
等各项工作的开展给予充分肯
定，希望他珍惜荣誉，再接再
厉，为推进法治社会建设、促进
青少年成长成才作出新贡献。今
后，县关工委将与县公安局等部
门相互配合，共同做好关心未成
年人工作，推动全县关工工作再

上新台阶。
金鑫表示，县公安部门今后

将会一如既往地支持关工委各项
工作，形成良好的关心下一代的
工作环境，为助力青少年健康成
长、推动关心下一代工作作出新
的更大的贡献。

据悉，今年3月，中国关工
委、中央政法委、司法部、团中
央、中国法学会联合作出决定，
表彰一批全国青少年普法教育先
进集体和先进个人，其中，望江
县公安局政委、关工委名誉主任
郑东华被表彰为全国青少年普法
教育先进工作者。

（全媒体记者 王伟平）

望江县关工委为全国青少年
普法教育先进工作者颁奖

本报讯 10月8日，省水利厅
党组成员、副厅长储涛来望江县督
导调研重点水利工程建设情况。
副市长陆应平、市水利局局长林国
义，县长李木林、市水利局副局长
朱学文、副县长李结华陪同。

储涛一行实地察看了漳湖排
涝站重建工程，详细了解工程规
划和建设情况。储涛强调，水利
工程建设事关民生福祉、事关发展
全局，必须高度认识水利工程建设
的重要性，高标准规划，高质量推
进。在保证安全生产的基础上，紧
抓当前有利时机，精心组织、压茬
推进，全力加快建设进度，确保工

程早日完工发挥作用。要牢固树
立底线红线意识，高度重视工程质
量和安全，把质量监管贯穿于工程
建设全过程，一丝不苟地把各项工
作做好做实，努力打造放心工程、
精品工程。

据了解，新建的漳湖排涝站
装机总量13800千瓦，总设计流
量105立方米每秒，总投资3.486
亿，建设工期2年。新排涝站建
成后，将极大提升漳湖圩及武昌
湖水系防汛排涝能力，减轻望江
县乡镇圩口的防汛压力，造福漳
湖镇及周边乡镇人民。

（全媒体记者 汪勇）

省水利厅来望江县督导调研
重点水利工程建设

本报讯10月 12日，县长李
木林调度城市重点项目建设工
作，县委常委、常务副县长贺治
华，副县长吕兆春参加。

李木林一行先后来到逸仙
路、长河路、通衢大道、利民小
区、莲花湖公园、武昌湖路、太
慈路等项目现场，通过现场查
看、听取汇报等方式，详细了解
项目规划建设进度情况，并就加
快项目推进提出具体意见。

随后，李木林主持召开调度
会，逐个听取城市重点项目推进
情况汇报，研究解决推进中遇到
的困难和问题。

李木林指出，城市重点项目
建设，对于提升城市品质、改善
群众居住环境意义重大，各有关
单位要加大力度，高质高效推进
项目建设。要加强调度，紧盯目
标任务、时间节点，亮成绩、晒
进度，确保项目顺利推进。要强
化协调，充分发挥部门联动机
制，形成工作合力，及时协调解
决相关问题。要做好谋划，着力
优化土地、资金等资源配置，高
效统筹项目要素资源，以高质量
的谋划加快推动项目建设。

（全媒体记者 王伟平 通
讯员 罗贤江）

李木林调度
城市重点项目建设工作

望江县花凉亭南干渠改线渡槽项目
自2020年8月18日正式开工以来，各参
建单位克服困难、科学施工、快速推
进，目前，工程进度已完成95%，整个
项目预计年底前完工。

日前，在花凉亭南干渠改线渡槽项
目渡槽预制现场，工程技术人员正在进

行渡槽浇筑，现场一片热火朝天的景象。
望江县花凉亭南干渠改线渡槽项目

预制厂负责人潘晓强：“目前渡槽的浇筑
已经接近尾声，今天在浇筑最后的两
片，预计到10月15号全部完工。”

南干渠改线渡槽项目工程采取地下
灌注桩与墩柱现浇，架设输水渡槽进行

供水，整个工程需要建设灌注桩 306
根，架设渡槽132片，在施工现场，大型
吊装设备正在同步进行渡槽吊装工作。

望江县花凉亭南干渠改线渡槽项目
部吊装负责人夏国旭：“目前天气晴好，
对渡槽吊装施工非常有利，我们会抢抓
晴好天气，加快工程进度，把剩下的20
片尽快吊装完成。”

花凉亭灌区南干渠是望江县往长
岭镇和凉泉乡供水的主要干渠，此次
改线渡槽工程设计流量为 9.3 立方米/
秒，设计防洪标准为 20 年一遇，项目

建成后，将增大下游农业灌面积，改
善居民供水条件，整个工程预计年底
前全面完工。

望江县花凉亭南干渠改线渡槽项目
副经理杨云波：“南干渠一期改线渡槽工
程经过两年的建设，到目前为止，渡槽
总共 132片已完成 130片制作、110片吊
装，在本月可全部完成吊装和制作任
务，在确保安全、质量的前提下，我们
会加快施工进度，创建优质工程，以优
异的成绩喜迎党的二十大胜利召开。”

（通讯员 檀春红）

望江县花凉亭南干渠改线渡槽项目即将全面完工

10 月 11 日，在望江县赛口镇大河
村金炼圩的一片稻田里，伴随着一阵阵
机器隆隆的轰鸣声，4台打捆机器匀速
行驶着，只见它前面的捡拾器像扫地机
一样将田里的稻草转入机器，数秒钟
后，一个挤压得严严实实的圆形的稻草
捆从机器尾部慢慢吐出并掉落到地上，
原先稻田里乱七八糟的稻草被机器

“吃”得干干净净。目前5000亩的稻草
秸秆顺利完成回收。

秸秆打捆回收，化害为利，变废为
宝，既提升了水稻秸秆的利用价值，同
时也减轻了焚烧秸秆所造成的环境压
力，对保护生态环境和农业绿色发展的
意义重大。

通讯员 陈娅 马正坤 摄

稻草打捆回收利用稻草打捆回收利用 变废为宝节本增收变废为宝节本增收


